

Europäischer Verwaltungskongress

Verwaltung nach Corona

[09.07.2021] Unter dem Motto „Verwaltung post!? Corona“ findet am 20. und 21. September 2021 der 25. Europäische Verwaltungskongress statt. Das Veranstaltungsprogramm der digital ablaufenden Veranstaltung ist jetzt online.

Am 20. und 21. September 2021 findet digital der 25. Europäische Verwaltungskongress (EVK) statt. Veranstalter sind das Zentrum für Public Management (ZEP), die Hochschule Bremen und der Bremer Senator für Finanzen. Die Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) wird als Kooperationspartnerin den Kongress erneut mitgestalten, teilen die Veranstalter mit. Der Kongress steht unter dem Motto „Verwaltung post!? Corona: Noch mehr Veränderungen wagen“. Das entsprechende Veranstaltungsprogramm kann nun online eingesehen werden.

Laut Veranstalter stehen im Zentrum des Kongresses unter anderem folgende Fragen: Was bedeutet Post-Corona für das Verwaltungsmanagement, für Strategie und Steuerung, Digitalisierung und E-Government, Personal und Nachhaltigkeit? Was hat sich verändert, was ist geblieben? Was muss bleiben, was müssen wir hinter uns lassen? Wo müssen wir noch mehr, vielleicht noch radikalere Veränderungen wagen für unsere Bürgerschaft, Unternehmen und Mitarbeitenden? Wie lässt sich vor dem Hintergrund der gewonnenen Erkenntnisse eine funktionsfähige, krisenresiliente, serviceorientierte und digitale Verwaltung zukünftig gestalten?

Den Veranstaltern zufolge bietet der EVK den Teilnehmenden ein spannendes virtuelles Programm aus Impulsen. So geht etwa Isabella Mader, Vorstand des Excellence Instituts in Wien, in ihrer Keynote auf die sich geänderten Anforderungen eines hybriden Managements ein. Robin Heilig, Büro des CIO der Stadt Wien, und Anika Krellmann, KGSt diskutieren über die Digitalisierung nach Corona und sprechen darüber, was man digitalisieren kann.

Zudem gebe es viel Raum zum Netzwerken und für Diskussionen in interaktiven Sessions zu den Themen Strategie und Steuerung, Digitalisierung und E-Government, Personal und Nachhaltigkeit.

Ein abendliches Netzwerktreffen mit einem Dinner-Speech durch Staatsrat a.D. Professor Henning Lühr, eine physikalisch-virtuelle Weinprobe im Bremer Ratskeller und ein Workshop „Digitale Verwaltung 2050“ als Nachmittagssession runden den EVK ab.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Europäischer Verwaltungskongress 2021, KGSt